

DÉFICIT PRESUPUESTARIO CRÍTICO EN TARAPACÁ ESTADO DE ALERTA DE MOVILIZACIÓN

El **Directorio Regional de la Asociación de Funcionarios Tarapacá** llama a todas sus socias y socios a mantenerse en **Estado de Alerta de Movilización** debido al grave déficit presupuestario que está afectando a la región.

Este déficit se está viendo reflejado en los Subtítulos 21 y 22, por lo cual, claramente afecta de forma directa la realización de las funciones impidiendo la protección del estatus Fito y zoosanitario del país.

Hoy nos encontramos con una falta clara del compromiso por parte de la Dirección de Presupuestos del Ministerio de Hacienda (DIPRES), cuyas recientes políticas de recorte no solo desatienden las necesidades operativas del SAG, sino que también evidencian una grave falta de comprensión respecto a la importancia de nuestro rol en el comercio internacional y su impacto en la economía nacional.

Consideramos inaceptable la condición que hoy presentamos como servicio ante la falta presupuestaria que se ve reflejada claramente en la incertidumbre **DEL PAGO DE VIÁTICOS Y HORAS EXTRAS** para los últimos meses (noviembrediciembre) que quedan para terminar el año. Las autoridades deben tener claro que nuestras funciones son primordiales para mantener nuestra condición como país libre de plagas y enfermedades que podrían afectar directamente nuestras exportaciones.

Por lo tanto, exponemos como Directorio Regional AFSAG Tarapacá, nuestro máximo descontento al actuar de la DIPRES, quien es el que nos ha generado este desequilibrio Institucional y que se ve reflejado en un daño inminente hacia nuestros funcionarios y funcionarias.

DIRECTORIO REGIONAL AFSAG TARAPACÁ